

Montigny-lès-Metz

Risques professionnels: miser sur la sécurité pour éviter les accidents

La Fédération du BTP Moselle vient d'organiser un événement axé sur la sécurité au CFA du BTP à Montigny-lès-Metz. Depuis le début de l'année, quatre personnes sont mortes en Moselle sur des chantiers. D'où l'importance de sensibiliser jeunes et apprentis aux risques professionnels.

L'événement « Parlons sécurité en toute convivialité », organisé par la FBTP 57 au CFA du BTP à Montigny-lès-Metz doit être un déclencheur auprès des apprentis qui fréquentent l'établissement.

Danger à tous les étages

Consciente de la nécessité d'encourager toutes les initiatives en matière de prévention des risques professionnels pour rendre les chantiers plus sûrs, la FBTP 57, en partenariat avec l'OPP BTP Grand Est, la Carsat Alsace-Moselle, la SPSTI BTP Lorraine, le Sdis 57, Kiloutou, BS Conseil, Fordeilia, et Legallais, a mis en œuvre cette manifestation autour de la santé et la sécurité, et en particulier sur les travaux en hauteur.

«Avec cette opération, nous avons voulu faire découvrir les bonnes pratiques sur les



Le CFA BTP de Montigny-lès-Metz a remis une bourse de l'association Marie et Mathias à Mahmoud Bah. La Liberté, le pouvoir de rêver, l'acceptation, la laïcité et l'environnement sont pour lui des thèmes privilégiés.

travaux en hauteur, mais aussi les dispositifs de sécurité à mettre en application », souligne Lydia Leonard, responsable du département sécurité de la fédération. Elle rappelle que depuis le début d'année, il y a eu quatre morts sur des chantiers. « En provoquant des rencontres personnalisées autour de la prévention des risques professionnels, la vérification des harnais, les

connecteurs et dispositifs antichute, nous voulons combattre les mauvaises habitudes. Le meilleur moyen est de sensibiliser les jeunes autour de la vigilance au travail à travers des échanges avec les interlocuteurs présents.»

Une bourse pour Mahmoud Bah

L'Association Marie et Mathias, dont l'objet est de pro-

mouvoir les valeurs portées par Marie Lausch et Mathias Dymarski, victime des attentats du 13 novembre 2015 au Bataclan, était présente. Elle a remis une bourse à Mahmoud Bah, apprenti du CFA du BTP, rappelant que Mathias était diplômé de l'ESITC.

Jeune apprenti guinéen de 21 ans résidant à Epinal, il a obtenu son CAP de canalisateur TP. Il poursuit sa formation en

terminale Bac pro TP au CFA en alternance dans l'entreprise Houillon Remy TP.

Curieux et passionné par son métier, il se consacre à l'écriture avec un spectacle *Le cri du silence*, inspiré par son expérience. Bénévole au sein de l'association Adali Habitat, il a pour projet d'organiser des ateliers socio-éducatifs, notamment à travers le théâtre et l'écriture.